

Communiqué de presse

Ukraine : Activation d'un état-major cantonal de conduite (EMCC) et publication d'une page internet spéciale

Comme annoncé après le déclenchement de la guerre en Ukraine, une organisation de gestion de crise au niveau cantonal a été mise sur pied sous la forme d'un état-major de conduite (EMCC) ORCCAN. De plus, une page internet dédiée a été publiée afin de regrouper toutes les informations utiles : www.ne.ch/Ukraine.

L'état major de conduite consacré à la situation en Ukraine a notamment pour mission d'organiser et de faciliter la coordination des différents services de l'État ainsi que des principaux partenaires concernés. Il est aussi chargé de suivre l'évolution de la crise et de ses effets afin de transmettre régulièrement une appréciation de la situation au Conseil d'État. Selon toute vraisemblance, ce dispositif est appelé à durer et s'ajoute à l'EMCC Covid qui est opérationnel depuis plus de 2 ans.

En ce qui concerne l'accueil de personnes en provenance d'Ukraine, le dispositif mis en place par le service des migrations (SMIG) a été très sollicité ces derniers jours. Le canton de Neuchâtel recense actuellement plus de 120 réfugié-e-s attribué-e-s et hébergé-e-s dans des foyers privés ou des centres d'accueil.

Une page internet régulièrement mise à jour avec toutes les informations utiles

Pour répondre aux questions de la population neuchâteloise et des personnes cherchant protection dans notre canton, une page internet spécifiquement consacrée à la situation en Ukraine et à ses effets a été publiée à l'adresse www.ne.ch/Ukraine. La page fournit les adresses de contact et hotlines, décrit les procédures d'accueil et d'enregistrement pour les personnes en provenance d'Ukraine et donne des informations en matière de scolarité ou d'emploi des personnes accueillies. Cette page sera mise à jour et complétée en fonction de l'évolution de la situation.

Contacts :

Serge Gamma, chef du service des migrations, tél. 032 889 44 63

Thierry Michel, chef du service de la sécurité civile et militaire, tél. 032 889 53 15

Neuchâtel, le 22 mars 2022